

KIVBF

Neue Mitglieder

[04.07.2012] Die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) bietet den 217 kreisangehörigen Kommunen in der Region Süd jetzt die Möglichkeit einer direkten Mitgliedschaft bei dem Zweckverband an.

Aus einer historischen Entwicklung heraus hat der Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) in der Region Süd – ehemaliges Verbandsgebiet Südlicher Oberrhein/Hochrhein – bis heute nur sieben Mitglieder: den Stadtkreis Freiburg und sechs Kreise. Die weiteren 217 kreisangehörigen Städte und Gemeinden sind dem Zweckverband lediglich mittelbar über ihre Landkreise angeschlossen. Jetzt bietet die KIVBF nach eigenen Angaben den Kommunen der Region Süd die Möglichkeit, direkt Mitglied zu werden – auch, um die so genannten In-House-Privilegien einer Mitgliedschaft zu sichern. In den vergangenen Wochen haben nahezu 35 Prozent der betroffenen Städte und Gemeinden entsprechende Beitrittsbeschlüsse gefasst. Formal entschieden wird über die Beitrittsanträge in der Verbandsversammlung am 14. Dezember 2012. Die direkten Mitgliedschaften sollen zum 1. Januar 2013 wirksam werden.

(cs)

Stichwörter: Panorama,